

まじやま

加木屋小学校学校だより

2310号

令和6年2月1日

TEL 0562-32-2207

Eメール kagiyas@ma.medias.ne.jp

HP <https://www.edtokai.jp/kagiyai-e/>

夢を追いかけて

校長 新美 勲

1月は、寒い中、短なわとび大会や授業参観等、学校に足をお運びいただきありがとうございました。みなさまとともに子どもたちの成長の様子を見届けることができ、幸せに感じています。梅の開花の話題も聞くようになりましたが、加木屋小でも、入学説明会や児童会選挙といった来年度の準備が始まっています。

さて、本校にも「大谷選手のグローブ」が到着しました。ご自身の夢を叶え、大リーグで活躍する大谷翔平選手からのプレゼント。子どもたちにも大きな刺激となっています。現在は、運動場に専用の「キャッチボールゾーン」を決めて、子どもたちに体験してもらっています。大谷選手のグローブを手にする子どもたちの表情は、みんなキラキラしています。



大谷グローブを紹介する子どもたち
(1月22日朝会)



キャッチボールを楽しむ子どもたち

本校にも、夢を追いかける先生がいます。

4月から心の相談員として勤務していただいていた田中理美先生が、このたび、内閣府の「世界青年の船」プロジェクトの一員として旅立つことになりました。「夢に向かってがんばります」「みんなも夢を追いかけよう」と子どもたちに挨拶をされました。親しくなった先生とのお別れはつらいものですが、ぜひみんなの前を向いていきたいと思っています。

【グローブに添えられていた大谷選手からのメッセージ】

学校関係者各位

貴校ますますご清栄の事とお慶び申し上げます。

ロサンジェルス・エンゼルス・オブ・アナハイムのメジャーリーガー、大谷翔平です。

この手紙は、このたび私が学校に通う子どもたちが野球に興味を持ってもらうために立ち上げたプログラムをご紹介するためのものです。

この3つの野球グローブは学校への寄付となります。

それ以上に私はこのグローブが、私たちの次の世代に夢を与え、勇気づけるためのシンボルとなることを望んでいます。それは、野球こそが、私が充実した人生を送る機会を与えてくれたスポーツだからです。

このグローブを学校でお互いに共有し、野球を楽しんでもらうために、私からのこの個人的なメッセージを学校の生徒たちに伝えていただければ幸いです。

この機会に、グローブの寄贈をさせていただけることに感謝いたします。

貴校の益々のご発展をお祈り申し上げます。

野球しようぜ。

大谷翔平

1月のかぎやっ子



2月の予定

1日(木) チームチャレンジ ⑥あり	20日(火) KYT登校 かぎやあいさつ運動
6日(火) チームチャレンジ	②3年スポーツ大会 チームチャレンジ
6日(火) ～9日(金) 教育相談	21日(水) 代表委員会 ⑤⑥愛校活動
8日(木) 3年郷土学習※平洲記念館	22日(木) ⑥なし
9日(金) ～11日(日) 米沢親善交流	23日(金) 天皇誕生日 ●
11日(日) 建国記念の日 ●	26日(月) ～3/1日(金) ピカピカ週間
12日(月) 振替休日	28日(水) 米沢交流発表会
13日(火) ②通学団会 チームチャレンジ	29日(木) ⑥委員会
14日(水) スポーツ大会②2年③④6年 ⑥児童会選挙	
15日(木) スポーツ大会②4年③1年 ⑥あり	
16日(金) ②5年スポーツ大会	
16日(金) ～27日(火) 「にじいろ展」	
19日(月) ③やまびこスポーツ大会	



かぎやっ子日記QRコード